

FIMA spendet Möbel an Heimbacher Hof

Obersonthelm/Hall. Die FIMA Maschinenbau GmbH hat der Kinder- und Jugendeinrichtung Heimbacher Hof in Hall eine Sitz-ecke für das Jugend-Café gespen-det. Nach internen Umgestaltun-gen standen die gut erhaltenen Möbel bei dem Sondermaschi-nenbauer zur freien Verfügung. Bei der Suche nach einer entspre-chenden Einrichtung wurde die Marketingmitarbeiterin Verena Schä-fauer auf den Heimbacher Hof aufmerksam. „Die Kinder ha-ben die Möbel direkt getestet und für gut befunden“, erklärt FI-MA-Mitarbeiterin Heidrun Doch-termann.



Die neue Sitzecke im Jugend-Café wird gleich getestet.

Privatfoto